



pro-interplast, Dienstag, 13. Juli 2021

Aktueller Bericht aus Uganda

Es geht mit großen Schritten voran in Uganda! Samuel Ssabagereka ist sehr aktiv, um alle Arbeiten schnell voran zu treiben. Ein Projekt nach dem anderen wird angegangen. Samuel sendet uns zur Dokumentation viele Bilder, so können wir an dem Baufortschritt teilhaben.





Begonnen wurde mit der Toilette, die Tiefe der Sickergrube wird hier in Uganda von der Regierung mit 70 ft gefordert, das sind ca. 21 Meter. Dort gibt es keine Hilfsmittel wie Bagger, es muss alles per Hand gegraben werden.

[Aktueller Bericht aus Uganda .pdf](#)